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Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA 
DE BUENOS AIRES 

RESUELVE 

Solicitar al Poder Ejecutivo para que a través del organismo correspondiente, 

con carácter urgente informe por escrito, sobre el acto que se realizaría el próximo 15 de 

diciembre en el Estadio Único de la Ciudad de la Plata, de conformidad con los puntos 

que a continuación se detallan: 

1. 	Afirme si el próximo 15 de diciembre se realizará un acto en el 

Estadio Único de la Ciudad de La Plata. En caso afirmativo, indique: 

Finalidad o motivo del acto; funcionario a cargo del mismo, oradores y 

espectáculos programados. 

Nómina, cuantía y especialmente, origen de los gastos que demanda la 

organización de dicho acto, partidas presupuestarias afectadas, Jurisdicción de 

imputación del gasto, ect 

Si la convocatoria a dicho acto ha sido publicada y en caso afirmativo, por qué 

medios, determinando montos de las pautas acorados Remita copia de las 

convocatorias efectuadas. 

Gastos operativos específicos del área de seguridad que implique la realización 

del evento. 

2. 	Informe acerca de la actual situación del Servicio Alimentario 

Escolar (SAE); de las becas dependientes del Ministerio de Desarrollo Social de 
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la provincia; la precaria situación laboral de los empleados del Programa 

"Envión". 

3. 	Informe sobre todo otro dato de interés. 

:WALTER MARTELLO 
Diputado 

Presidente Bloque Coalición Clvice-ARI 
II.C. Diputados Pcia. Bs.As. 
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FUNDAMENTOS 

El presente proyecto de solicitud de informes tiene por objeto conocer diversos 

aspectos con relación al acto que se realizaría el próximo 15 de diciembre en el Estadio 

Único de la Ciudad de La Plata. 

En primer término, considerando la gravísima situación financiera en la que se 

encuentra inmersa la Provincia de Buenos Aires, resulta menester conocer con qule 

finalidad o motivos se realiza; la magnitud y especialmente, el origen de los fondos que 

demandaría el montaje de ese acto. 

Por otra parte, considerando las diversas denuncias que habrían sido realizadas 

por entidades abocadas a la protección de los derechos de niños, niñas y adolescentes' 

en cuanto a la presunta existencia de presiones para que dependientes de diversos 

servicios, concurran a ese acto, se solicitan aclaraciones respecto a los medios utilizados 

para convocar a ese evento. 

Cabe destacar que para la elaboración del presente requerimiento se ha buscado, 

sin éxito, la convocatoria oficial a ese acto; convocatoria que bajo ningún concepto 

debería faltar si la finalidad de ese acto fuera dar publicidad de la gestión de un 

gobierno; y no, como pareciera, estando en presencia de un acto meramente proselitista 

tendiente a realzar el posicionamiento político del actual Gobernador, quien una vez 

más estaría utilizando en su propio beneficio, recursos estatales. 

Las numerosas y gravísimas irregularidades que se vienen denunciando desde 

diversos espacios sociales y políticos tales como las subejecución de las partidas 

presupuestarias del Servicio Alimentario Escolar (SAE); la suspensión del pago de las 

becas dependientes del Ministerio de Desarrollo Social de la provincia; la precaria 

situación laboral de los empleados del Programa "Envión"; nos obligan a presentar esta 

iniciativa a efectos de tomar las acciones que resulten necesarias. 

I 	Sitio 	web 	Diario 	Infocielo, 	12 	de 	diciembre 	de 	2012 
(http://www.infocielo.com/IC/Home/index.php?ver_nota=41603).  
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Por los razones expuestas, solicito a mis pares me acompañen en el presente 

proyecto. 

VVALTER MARTELLO 
Diputado  

tos,ifiento Bloque Coalición ChtfARI r, Diputados Pcia. EM.A°. 


